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МУЗЕЙ ВОСПОМИНАНИЙ: РОЛЬ ПРОСТРАНСТВА И МАТЕРИАЛЬНЫХ ОБЪЕКТОВ 
В ВОСПОМИНАНИЯХ ЛЮДЕЙ ЗРЕЛОГО ВОЗРАСТА

Е. Бендин, В.В. Богуславская, И.В. Богуславский

Рассматриваются вопросы, связанные с социально-психологическими процессами, лежащими
в  основе  воспоминаний  людей  зрелого  возраста.  Наш  фокус  направлен  на  роль  физического  и
социального  пространства,  и  в  особенности  материальных  артефактов,  в  процессе  устного
воспроизведения опыта, запечатленного в памяти людей старшего поколения. В теоретическом
плане мы исходим из  понимания пространства как процесса  интеракции,  в  котором человек и
материальные объекты играют одинаково важную роль. В качестве примера рассмотрим Музей
Воспоминаний для людей старшего поколения, который был создан в Роттердаме (Нидерланды).
Выводы исследования полезны для понимания важности воспоминаний для людей зрелого возраста
и для создания физического и социального пространства, способствующего их благополучию. 
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It is considered the issues connected with the socio-psychological processes being the essence of
memories in mature life of people. In particular we concentrate on the role the physical and socila space
and especially material  artefacts in the process of reminiscing among older  people.  The theoretical
framework of the article is based on the understanding of space as a process of interaction, where both
a person and material artefacts play an important role. As an example it is illustrated the results of the
study about  the  Reminiscence  Museum in  Rotterdam,  the  Netherlands.  The  conclusions  imply  the
importance of the process of remembering at mature age and demonstrate how the physical and social
spaces of ageing can influence the wellbeing of senior people. 
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